ELHERALDO

12 y 13

14/11/2025

OPINIÓN





Cerrar filas para fortalecer las acciones en favor de la seguridad

recia Quiroz, una mujer preparada y valiente, ha asumido la presidencia de Uruapan, un municipio lastimado durante muchos años por la delincuencia. Por su causa y por la paz y seguridad en nuestro país es momento de cerrar filas con nuestras autoridades para fortalecer las acciones en favor de la seguridad y la justicia, redoblar esfuerzos.

Más allá de nuestras diferencias ideológicas o políticas, es importante formar un frente común para enfrentar el flagelo de la delincuencia, teniendo presente que si le va bien a México, nos va bien a todos. La sociedad merece y necesita una señal en este sentido.

Ante las condiciones de inseguridad que prevalecen en diversas entidades federativas, es común repartir culpas: que si el gobernador de tal o cual partido; si un presidente, si otro; si un secretario de Seguridad u otro. Discusiones circulares que no llevan a nada.

Lo expresé durante mi posicionamiento ante el Pleno durante la discusión de la Ley del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia en Materia de Seguridad Pública, en junio pasado, que mientras discutimos y no nos ponemos de acuerdo, la delincuencia no se detiene, extiende sus redes y fortalece sus capacidades. Podría asegurar incluso que ellos apuestan a nuestras divisiones.

¿Y si enviamos una señal diferente? De acuerdos en favor de la paz y la seguridad, un 'impasse' en la confrontación política, para la cual tendremos otros momentos.

Evaluemos las estrategias Nacional y Estatales de Seguridad con visión de Estado y el aprovechamiento de las herramientas legales e instituciones que hemos fortalecido y aprobado en esta Legislatura. Revisemos capacidades y oportunidades, y generemos propuestas para su mejora en un intercambio constructivo en todos los niveles de gobierno.

Contribuyamos, en el ámbito de nuestras atribuciones, a la coordinación entre la Federación, las entidades federativas y municipales, con respeto a los ámbitos de competencia en el marco de la Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública, con una estrategia reforzada para los municipios, que son el primer frente contra la delincuencia.

Asimismo, algunas entidades federativas presentan avances significativos en seguridad; reconozcamos sus estrategias, acciones y esfuerzos, sin mezquindad, y promovamos el análisis de los modelos y acciones que puedan reproducirse en otras entidades.

No normalicemos la violencia y la delincuencia, fortalezcamos la cultura de la denuncia, cuidémonos unos a otros, coadyuvemos con las autoridades competentes y también exijamos resultados.

Alineemos esfuerzos para que el Plan Michoacán por la Paz y la Justicia logre los resultados que la sociedad demanda, sin descuidar el combate en otras entidades.

En el ámbito de mis atribuciones, desde las Comisiones de Seguridad Ciudadana, Defensa Nacional y de Justicia, seguiré impulsando las reformas legales e institucionales para la recuperación de la seguridad.

*

Más allá de nuestras diferencias, es importante formar un frente común contra la delincuencia, teniendo presente que si le va bien a México, nos va bien a todos.